
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
松本　博士様

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清様

久しぶりの「けやき例会」です。戸野谷会長

年度の２０１９年度以来となります。５年ぶ

りです。最近５年以内に入った会員の皆様は

「けやき例会」「つつじ例会」の経験がないと

思いますが、交互に開催しておりました。静

岡ロータリーで植えたつつじ例会は駿府城公

園内で開催、４０年前にけやき通りに植えた

けやきは静岡ロータリー寄贈とのことです。

昨日夜までは雨だったが、雨上がりの木々の

下で気持ちよく「東海軒」のお弁当を食べて

楽しい時を過ごしましょう。ということで、
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今週も「エン

ジョイ・ロータ

リー」皆様、宜

しくお願いし

ます。

◦退  会  の  挨  拶◦

戸野谷　宏さん　

２００７年から１７年間静岡

ロータリーには大変お世話に

なりました。５年前にけやき

例会を開催させていただいた

ことが思い出に残っています。コロナで催し

事もなかなかできませんでしたが、皆さまの

おかげで何とか勤め上げられました。先日、

名刺を整理していたら７０００枚ほどありま

した。出会いが本当に大切でした。引続き後

任の杉山常務を宜しくお願いします。

◦事　業　説　明◦

環境保全委員長　塩原　太一郎さん

話したいことは平尾会長に先を越されてしま

しましたので、志田様のお話に期待しましょ

う。

◦けやき例会の歴史、由来◦

志田　洪顯さん

入会●●年なので４０年前の

ことには関わってはいません

でしたが、５０年史を探し出

しました。５０周年事業を行

うにあたって静岡鉄道の川井会長の熱意は強

烈のものでした。計画はけやきの植樹。５０

周年事業を受ける、そしてケヤキを寄贈する、

規定路線であったようです。この付近一帯は

当時県の施設でありました。当時は山本静岡

県知事。知事との話で事前に構想が出来上がっ

ていたようです。そしてこの事業には才茂様

が欠かせない人物でした。才茂様というのは、

現三井住友建設、昔の住友建設におられた方

です。５０周年の最大の目玉は県の設備を整

えることでありました。当時、ここの県の施

設に公園を作る計画でした。徳川家康が集め

た文書が全部あるという葵文庫、そその文献

を収納するための設備としてここに図書館を

作りました。その段階では美術館はありませ

んでしたが、翌年に美術館がオープン。けや

きを寄贈するにあたって、静岡ロータリーで

は当時からゼネコンが揃っていたのでみんな

で取り組んだというシナリオをつくったのか

もしれません。７４本のけやきの植樹を２年

かけて完成させ５０周年記念事業を達成させ

ました。これには県の事業構想と相まって行

政側からの側面的支援も受けての事業が無事

に完遂することができました。次の１００周

年事業に向けて年史の作成お願いします。


